



Gente digital te regala un  
**romántico viaje**  
para que disfrutes con tu pareja



- 2 noches en Suite Principal
- Cava y bombones de bienvenida
- Cena romántica con velas
- Desayunos Buffet
- Y mucho más...



lunes, 16 de febrero de 2009 00:08 [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es)

**Gente** BETA

Buscar

## La Universidad de la Mística abre sus puertas de forma oficial el día 14

El Centro Internacional Teresiano Sanjuanista (Cites) abrirá sus puertas de forma oficial el próximo sábado día 14, en el marco del I Encuentro Europeo de Carmelitas Descalzas, que reunirá en la capital abulense del 9 al 16 de febrero a unas 40 carmelitas procedentes de toda Europa.

[gentedigital.es](http://gentedigital.es) / M.V.  
05/2/2009 - 19:55

Ésta es la primera vez en su historia desde su fundación que las carmelitas descalzas mantienen un encuentro a nivel europeo, que según destacó Francisco Javier Sancho, director-superior del Cites, es una "puerta abierta" a que en un futuro se pueda organizar un evento similar a nivel mundial.

El objetivo de esta iniciativa es profundizar en el "autogobierno" de los conventos, que son independientes aunque por zonas y regiones se han asociado. "Regular su propia vida" y "superar" una mentalidad "machista" que las mantenía bajo la tutela de obispos centrará el encuentro, así como que las visitas a los monasterios que son bienes culturales no "interrumpan" en la dinámica de vida de los carmelitas.

En España existen más de un centenar de conventos carmelitas -800 en el mundo-. El número aproximado de monjas de esta orden asciende a 13.000.

Desde su traslado, la "impresión" de los visitantes y de la Orden del Carmelo sobre su nueva ubicación es "muy positiva". El edificio "favorece mucho el encuentro", apuntó.

### INAUGURACIÓN OFICIAL

Aunque la Universidad de la Mística acogió cursos y congresos desde su traslado el pasado verano, no será hasta el día 14 a partir de las 12,00 horas cuando se inaugure de forma oficial, en un acto que contará con la presencia del general del Carmelo, Luis Aróstegi, el arquitecto de la obra, Andrés Perea, así como autoridades como el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto; el Obispo de Ávila,

Jesús García Burillo y el eurodiputado Agustín Díaz de Mera.

El acto incluirá una eucaristía y una comida de fraternidad.

El edificio, cuya planta tiene forma de estrella, contó con una inversión de 12,5 millones de euros. Cuenta con un total de 9.520 metros cuadrados construidos.

**Carrera Diseño de Moda**

Titulación Universitaria Matricula Abierta Curso  
09/10

**cursos universidad**

La guia mas completa de formación. A  
distancia, online y presencial.

Anuncios **Google**

---

Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD

